
NOTA DE PRENSA

Alianza estratégica entre Dedalus y Aiforia para integrar IA en los flujos de trabajo de diagnóstico en patología, mejorando la precisión y la eficiencia

Milán (Italia), 1 de septiembre de 2025 – Dedalus Group (“Dedalus”), líder europeo en soluciones de software para salud y diagnóstico, y Aiforia Technologies (“Aiforia”), pionera en análisis de imágenes con inteligencia artificial aplicada a la patología, anunciaron hoy una alianza estratégica para incorporar capacidades avanzadas de IA directamente en el flujo de trabajo de los patólogos.

Esta colaboración busca optimizar la precisión y la velocidad diagnóstica, acelerar los tiempos de respuesta y, en última instancia, mejorar los resultados en la atención de los pacientes.

La creciente demanda mundial de servicios de patología, impulsada por el aumento en la incidencia de cáncer y la escasez de patólogos, está llevando a los laboratorios a adoptar tecnologías que mejoren la eficiencia, garanticen la precisión diagnóstica y reduzcan los tiempos de entrega.

La suite InVitro AIS de Dedalus responde a estas necesidades al ofrecer interoperabilidad con sistemas multivendor ya existentes y permitir una integración fluida con soluciones avanzadas de IA. Con más de 40 años de experiencia y presencia en más de 5.700 laboratorios a nivel global, Dedalus continúa aportando soluciones innovadoras que hacen que las operaciones de laboratorio sean más ágiles, eficientes y precisas.

Gracias a esta alianza, las soluciones avanzadas de IA de Aiforia podrán integrarse en las soluciones AIS de Dedalus, reforzando el papel central del AIS en el flujo de diagnóstico. Este enfoque es clave para desarrollar soluciones sólidas, eficientes y transformadoras que eleven las prácticas actuales. Los resultados de la IA podrán incorporarse directamente en los informes de los patólogos, optimizando la elaboración de reportes, aumentando la productividad y reforzando la confianza en el diagnóstico.

“Integrar la IA de forma nativa en el AIS transforma el flujo de trabajo diagnóstico al combinar la automatización avanzada con el entorno principal del patólogo. Esta sinergia incrementa la eficiencia, mejora la precisión y acelera la toma de decisiones, lo que en definitiva impulsa

mejores resultados tanto para los laboratorios como para los pacientes”, señaló Pietro Macri, Portfolio & Engineering Italy and IVD Global Leader en Dedalus.

“El objetivo de Aiforia siempre ha sido aprovechar la IA para mejorar la precisión y la eficiencia del diagnóstico en patología”, comentó Jukka Tapaninen, CEO de Aiforia. “Al integrar nuestras soluciones de IA en el InVitro Anatomic Pathology Information System de Dedalus, ofrecemos a los laboratorios de patología una experiencia de usuario fluida que incorpora información basada en IA en sus flujos de trabajo actuales. Esta integración optimiza el trabajo y los reportes de los patólogos, convirtiendo a la IA en una herramienta indispensable para el día a día sin generar interrupciones”.

SOBRE DEDALUS - Dedalus Group es el proveedor líder de software para salud y diagnóstico en Europa y uno de los mayores del mundo, apoyando globalmente la transformación digital de 7,500 organizaciones de salud y 5,700 laboratorios y centros de diagnóstico a nivel global. Sus soluciones procesan información para más de 540 millones de personas. Dedalus ofrece soporte en todo el continuo del cuidado de la salud, en cada etapa y fase, con soluciones basadas en estándares abiertos que permiten a todos los actores del ecosistema de salud proporcionar una mejor atención en un planeta más saludable. *Life flows through our software*

Para más información, visite www.dedalus.com/latam

SOBRE AIFORIA - Aiforia es un proveedor de confianza de soluciones de inteligencia artificial (IA) basadas en deep learning para patología. La compañía ofrece soluciones de software que potencian las capacidades diagnósticas en el análisis de imágenes. Con miles de modelos de IA ya desarrollados en la plataforma Aiforia para investigación y varias soluciones diagnósticas implementadas, Aiforia ya está generando un impacto significativo en la patología y en el cuidado de la salud. Fundada en 2013, Aiforia es una empresa que cotiza en bolsa y opera internacionalmente con miles de usuarios de su plataforma en todo el mundo. Su sede principal está en Helsinki, Finlandia, y cuenta con una oficina en Cambridge, Massachusetts, además de representantes locales en Europa y Norteamérica. El equipo diverso de Aiforia incluye patólogos experimentados, científicos médicos, desarrolladores de IA y de software, así como un equipo comercial especializado. Juntos, trabajan para transformar la patología con IA, brindando una mejor atención a cada paciente.

Para más información, visite: www.aiforia.com

Contacto de prensa en Dedalus LATAM

Tona Torres Rico

Regional Marketing and Communication Lead, LATAM

Email: ttorres@dedalusgs.es / Tel: +34 661976587

dedalus.com / [LinkedIn](#)